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☆ 司会進行 SAA – 山本敦弘 君 

＜ゲスト＞ 
国際ロータリー２６４０地区  
＊ガバナー    豊岡 敬 様 
＊ガバナー補佐 中西秀文 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  会長 北垣 剛 君 

皆さん今晩は本日ガバナー公式訪問日です。 

本日は豊岡敬ガバナー様・中西秀文ガバナー補佐様御忙

しい中 私共御坊東クラブの為に御時間を作って頂き有り難う

ございます。本日よろしくお願いいたします。 

連日の報道等にもありますように新型コロナウイルスの国内

感染増加が心配ですが、オリンピックの報道も気になります。 

日本は、多くのメダルを獲得していますが皆さんは、どの選

手のメダルに感動しましたか？私は、史上初同大会兄妹金メ

ダル阿部一二三選手、詩選手です。私も９年間柔道をしてい

ました。昔の柔道は、しかっり組み手を取ってしっかり技をかけ

る相手の体制を崩して技をかける そんな柔道でした。 

今の世界柔道は、レスリング化している為日本柔道も新しい

柔道に進化しているように感じられます。 

私共ＲＣもコロナ禍の影響で Zoom 

例会など新しい例会、新しいアイデア 

等が求められます。 

豊岡ガバナーテーマ「広げよう 

ロータリーの光を!!」を念頭に光の輪 

を広げて行きましょう！ 

その輪の一つとして前回の例会で話 

しましたが事務局にて自分のメールを 

確認、登録しマイロータリーの登録よろしくお願いします。会長

告知は以上です。 

 

   幹事 細川幸三 君 

〇ガバナー事務所 

  夏季休暇のお知らせが来ています。 

〇例会終了後理事会を開催します。 

 

 ｢ガバナーアドレス｣ 

国際ロータリー第 2640 地区 

2021～2022 年度 ガバナー 豊岡 敬 

2019 年末に中国で発生しました新型コロナウィルスの世界

的な感染流行は、ロータリーにも多大な影響を与えました。

2021 年 2 月にアメリカのオーランドで開催が予定されており

ました国際協議会は、初めてオンラインによるバーチャル開催

となりました。RI からは、2021 年 6 月末までは、バーチャル

での対応を基本にするように指針が出されまして、「地区チー

ム研修」「PETS 会長エレクト研修セミナー」「地区研修協議会」

は、YouTube によるライブ配信や冊子の配布による代替えとな

りました。 

** 中略 ** 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの例会、奉仕、親睦においても安全・安心が第一

です。しかしながら、休会続きであれば、会員さん達の心は自

然とロータリーから離れていってしまいます。オンライン等を上

手に使いながら、新しいスタイルを確立してみてください。 

私は、本年度の地区スローガンを「広げようロータリーの光を！」

としました。伝教大師・最澄の言葉に「一隅を照らすこれ即ち

国宝なり」があります。 

ロータリアン一人一人は、その職業において、奉仕活動に

おいて、青少年の健全な育成において、世の中を明るく照ら

す光であると考えます。そして、世の中をよりよくするために、

志を同じくする人を増やして、光の輪を広げていきたいと考え

ます。なお、元松原中ロータリークラブの泉本信彦会員が作

詞・作曲した「奉仕の光」をテーマソングにさせて頂きました。ロ

ータリーソングの一つとして長く歌い継がれることを望みます。 

RI 会長のシェカール・メータ氏は、本年度テーマを「奉仕し

よう みんなの人生を豊かにするために」（Serve to Change 

Lives）とされました。奉仕するとき、誰かの人生だけでなく、自

分の人生も豊かになります。アルバート・アインシュタイン博士

が言ったように、「誰かのために生きてこそ、人生には価値があ

る」のです。また、メータ会長は「もっと行動し、もっと成長する」

とも言われております。 

「もっと行動し」とは、より大きく、インパクトをもたらす奉仕プ

ロジェクトを意味します。 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
★8/25 例会はロータリーの友、抜

すいクラブフォーラム 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

7月14日 の修正出席率

15名 3名 12名 80.0%

「もっと成長する」とは、会員を増やし、参加者基盤を広げること

を意味します。過去 17 年以上、ロータリーの会員数は 120 万

人のまま横ばいとなっています。メータ会長は、2022 年７月１日

までに会員数を 130 万人に増やすことを目標としています。 

2640 地区は、かつては 3000 名を超える会員数がありまし

たが、現在は 1700 名まで減少しています。メータ会長が言わ

れるように奉仕の原動力は、我々ロータリアン一人一人であり、

会員数を増やすことで世の中を良くしていく力を付けていくこと

になります。地区ビジョンの中にも明記させて頂きましたが、ま

ずは地区の会員数を早期に1800 名まで回復させることを目指

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022-2023 年度には、ロータリー115 年の歴史で初めての

女性 RI 会長ジェニファージョーンズ会長が誕生します。藤井

年度に女性ゼロクラブゼロを掲げられましたが、未だ達成でき

ていません。本年度も女性ゼロクラブゼロを目指すとともに、若

い人や外国から来日された人等、多様なバックグラウンドがある

会員の増強に努めていきます。 

** 中略 ** 

ロータリー財団と米山記念奨学会への寄付のお願いをさせ

て頂きます。ロータリー財団は、1917 年に６代目 RI 会長アー

チクランフの「世界でよいことをしよう」との呼びかけで、最初の

寄付２６ドル５０セントから始まり、現在では１０億ドルを超える財

団になっています。継続的に奉仕を行うためには、安定した資

金が必要です。 

１９７９年にフィリピンで児童への経口ポリオワクチンの投与が

行われ、１９８５年にポリオプラスキャンペーンが始まり、世界か

らポリオを根絶するために財団への寄付が活用されました。昨

年アフリカでのポリオ野生株の根絶が WHO で確認されました。

あと残すは、アフガニスタンとパキスタンの２か国だけです。引

き続き、ポリオプラスも含めて財団へのご寄付をお願いします。

寄付目標は、年次寄付一人当たり１８０ドル、ポリオプラス寄付

３０ドルでお願いします。 

** 中略 ** 

私はロータリーの最大の奉仕は、人創りだと思います。米山

奨学生やローターアクター、インターアクター、青少年交換学

生、RYLA 研修生の育成を通じて、世界でよいことを実践する

人材を輩出することが使命だと思います。一方我々は、次世代

のロータリアンの育成に尽力する必要があります。2640 地区で

は、RLI（Rotary Leadership Institute）を開催します。 

RLI は、国際ロータリー公認のプログラムではありませんが、

国際協議会でも導入されているファッシリテーター方式によりロ

ータリーを理解するプログラムです。けして、単なる会議の進め

方ではありません。RLI のプログラムの中には、DL（Discussion 

Leader）の存在が重要であり、2640 地区では DL の育成に重

点をおきます。各クラブにおいて、将来を担う人材を DL 研修

に出して頂くことをお願いいたします。 

2640 地区では、戦略委員会にて地区の中期ビジョン、アク

ションプランなど直前ガバナーを委員長とし、パストガバナー、

ガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニーと共に検討して

います。各クラブにおいても、どんなクラブにしたいのか、どん

なクラブであるべきなのか、どんなクラブを目指すのか、クラブ

の柔軟性、継続性において検討をお願いします。 

クラブの将来ビジョンに基づいて、実行するべきことを考えて

行きましょう。 

** 中略 ** 

もう一度、地区スローガンに戻りますが、「広げようロータリー

の光を！」、ぜひロータリーの友愛の光を広げて、志を同じくす

る仲間を増やしていきましょう！ 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 山本敦弘 君 

◇北垣 剛 君 豊岡ガバナー様、中西ガバナー補佐様ようこ

そおこし下さいました。 

◇細川幸三 君 豊岡ガバナー、中西ガバナー補佐本日は、

ようこそお越しくださいました。 

◇小池佳史 君 ガバナーをお迎えして、本日よろしくお願いし

ます。 

◇栗林久一君 豊岡ガバナー、中西ガバナー補佐をお迎えし

て。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱


